

# Analizarán reinvencción de las universidades

Inicia el lunes el Congreso Internacional de Innovación Educativa 2023

IMELDA ROBLES

¿Cómo se debe reinventar la educación tras la pandemia por Covid? Respuestas a ésta y a otras preguntas surgirán en el noveno Congreso Internacional de Innovación Educativa (CIIE) 2023 del Tec de Monterrey, que iniciará el lunes y concluirá el miércoles.

Organizado por el Instituto para el Futuro de la Educación del Tec, impartirá más de 500 actividades, entre conferencias, paneles, talleres y mesas de networking.

“Nos estamos preguntando cómo debe ser la educación después de haber vivido esta tragedia con la pandemia. No sólo la pérdida de vidas humanas, también la pérdida de aprendizajes de estudiantes”, dijo José Escamilla, director asociado del Instituto para el Futuro de la Educación.

“La pérdida también, a veces, de la salud psicoemocional de los estudiantes y de los profesores y demás colaboradores que trabajan en las escuelas. ¿Qué es lo que sigue después de esto? ¿Cuál

es la mirada que tenemos hacia adelante?”.

De acuerdo con los organizadores, las ediciones del CIIE han impactado a unas 2 millones de personas en 40 países.

La próxima agenda incluye la conferencia magistral de Patrick Brothers, CEO de HoloniQ, empresa de inteligencia de negocios en tecnología educativa, y actividades en el Campus del Tec dirigidas por más de 500 expertos nacionales e internacionales.

Se esperan unos 3 mil 800 participantes de forma presencial. Varias conferencias se transmitirán en línea.

“Convocamos a muchos públicos que trabajan en educación: profesores, investigadores, directivos, tomadores de decisiones, gente que trabaja en el Gobierno”, indicó Escamilla.

“(También) a organizaciones de la sociedad civil, emprendedores que trabajan en el tema de tecnología educativa, empresas que se dedican al aprendizaje a lo largo de la vida, directores de escuelas”.

Otros temas a abordar serán el futuro de las universidades, la reinvencción en el trabajo y la neuroeducación.

Para mayor información o registro ingresa a [www.ciie.mx](http://www.ciie.mx).



■ Patrick Brothers, CEO de HoloniQ, participará en el CIIE del Tec de Monterrey.

